

Preseleccionados a Cali 2021 se vacunan en Esfaar Cardín



Preselección cubana a Cali-2021 en proceso de vacunación

La Habana, 21 sep (JIT) .- «ESTAMOS vacunando con Abdala fundamentalmente a jóvenes que reciben primeras dosis y a otros que ya completan el proceso», destacó a JIT el doctor Osvaldo Barba Ramos, líder de control médico en los centros adscritos a la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento (Esfaar) Giraldo Córdova Cardín.

Se trata de atletas comprometidos con los Primeros Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021, que acontecerán del 25 de noviembre al 5 de diciembre venideros.

«Algunos ya tienen todas las dosis de Abdala o Soberana-02, pero otros, como los menores de edad, también están contemplados en el proceso», destacó el galeno en la oficina de control del centro.

«Para la vacunación cumplimos con todos los protocolos exigido por el Ministerio de Salud. Muchos de los que trabajan hoy en el sistema deportivo tienen experiencia en esta vacunación», abundó.

«La mayoría de los profesionales que están aquí trabajaron en la inmunización de nuestras delegaciones olímpica y paralímpica rumbo a Tokio 2020», añadió.

El propio facultativo reiteró que prevalecen los dos esquemas aprobados, el de Abdala para mayores de 18 años y el de Soberana-02 para los menores de edad.

El proceso de inmunización de los preseleccionados para Cali 2021 se reactivó en la Escuela Superior de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado el sábado último y siguió hoy en la Cardín. Además incluirá a exponentes reunidos en Ciego de Ávila (luchas clásica y libre) y Cienfuegos (bádminton).

Las chicas del nado sincronizado fueron de las primeras en recibir dosis de la vacuna en la Esfaar Cardín. «Este es el primer paso para inmunizarnos. No podemos confiarnos. Hay que mantener la distancia y cumplir con todas las medidas higiénico sanitarias», coincidieron en expresar algunas de ellas.

Unos 150 atletas, según la directora del centro Coralía Márquez Fernández, están concentrados en instituciones subordinadas, donde se preparan ya para la cita en la nación cafetera.

«El entrenamiento de los seleccionados para asistir a Cali 2021 está garantizado. Ellos están instalados en el Complejo de Piscinas Baraguá, el Velódromo Nacional Reinaldo Paseiro y el Estadio Panamericano, así como en la Escuela Nacional de Deportes de Combate Ramiro Chirino y en la de velas», agregó.

Los deportes con mayor número de convocados allí son el atletismo con 36, el boxeo (14), ciclismo (13), clavados (11) y la natación (9), entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/270993-preseleccionados-a-cali-2021-se-vacunan-en-esfaar-cardin>



Radio Habana Cuba